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５年生が林間学校に行ってきました。二日間とも青空

の下，最高の天気の中で，予定通りの活動を無事終了す

ることができました。清里にある八ヶ岳少年自然の家と

いう県の施設を利用して行いました。林間学校は，広い

自然の中で，家族とではなく，学校の仲間と野外活動を

したり，寝食を共にしたりして活動することにより，学

校では学べない社会性を学ぶ場だと考えています。

メールなどパソコンやスマホで情報を伝達することが当たり前になり，面と向かっての

コミュニケーションを取ることが減り，コミュニケーションの取り方がわからない，苦手

だという若者が増えている現状を考えると，社会性を身につけることは大切なことです。

また少子化の中で，守られすぎている現代の子供たちを自立させるためにも学校という日

常の環境ではなく，初めての環境で，先生から離れて子供たちだけで問題を解決させるよ

うな場面を経験させることも大切だと思います。林間学校で学んできてほしいことの一つ

です。

結団式では，実行委員が中心となり全員が立派な態度で臨みました。帰校後，どの先生

方からも「素晴らしい林間学校だった。５年生は大きく成長した」という感想を聞き，嬉

しく思いました。今後も高学年として活躍してくれることを期待しています。

歌声よ！届け！！ 「４年生連合音楽会」
８日(水)に連合音楽会（東ブロック）がありました。東小学

校の体育館を会場に里垣小学校，甲運小学校，東小学校，玉諸

小学校と互いに音楽の演奏をとおして交流をしました。どの学

校の発表も心のこもった素晴らしい合唱や合奏でした。

善誘館小学校の４年生は，合唱「翼をください」合奏「情熱

大陸」を演奏しました。本校の４年生は２９名と参加校では一

番少ない人数でしたが，透き通るような歌声，リズムのテンポが軽快な合奏と，人数を感

じさせない立派な演奏でした。４年生２９名の心を一つにした発表に感動しました。当日

の発表も素晴らしかったですが，休み時間，自分たちで声をかけ合って音楽室で自主的に

練習していた４年生の姿にも感動しました。本当にお疲れ様でした。

校 訓 「善行・勤勉・体育」

学校教育目標

○ 思いやる心をもつ子

○ よく考え工夫する子

○ 元気でたくましい子



児童総会・・・テーマは「チャレンジ」
児童総会が行われました。６年生は，修学旅行に行っ

た後でしたので，準備も忙しかったと思います。３年生

以上が参加して，今年度の善誘館小学校児童会の活動に

ついて話し合いました。どのクラスも，しっかりと話し

合いがされていて総会で質問や意見を堂々と発表してい

ました。以下が今年度のテーマと活動方針です。達成で

きるように児童会執行部を中心にしてがんばってほしい

と思います。

テーマ：「チャレンジ」

活動方針

１ 笑顔あふれる学校

①あいさつ運動 ②たてわり遊び ③全校遊び ④児童集会

２ やさしい学校

①いじめをしない取り組み ②助け合い運動 ③愛校・愛町作業

④地域との交流

３ ルールを守る学校

①無言清掃 ②チャイム席 ③名札をつける ④ゴミ０運動

「 子 供 を 守 る 会 」 出 発 式 ！ 学 校 に 地 域 の 意 見 を ！
「子供を守る会」『安全・安心パトロー 『善誘館教育推進会議』・『学校評議員会』

ル』の出発式が行われました。 善誘館教育推進会議は，子供たちの心の

昨年度は，子供を守る会の皆さまのおか 健全育成のために学校・家庭・地域が力を

げで，子供たちは，一年間安全に登下校を 合わせていくことがねらいです。地域の皆

することができました。ありがとうござい さまの御協力を仰ぐということで，地域の

ました。子供たちには，「自分の命は自分 諸団体の代表の方々に役員となっていただ

で守る」をしっかりと身につけてほしいと きました。

思います。今年度も，どうぞよろしくお願 学校評議員会は，学校教育目標，教育計

いいたします。 画や地域との連携の進め方などに関して，

保護者や地域の方の意見を聞くとともに，

理解や協力を得て，特色ある教育活動を展

開していくことを期待して設けられました。

どちらの会も非常に活発な意見交換がな

され，改めて，地域及び保護者の方々の子

供たちを思う強い気持ちを感じました。

一年間どうぞよろしくお願いいたします。




